

**Jean-Paul Dougoud**, son vieux complice  
et **Kyriane Dougoud**, son petit-fils de coeur  
ont l'immense chagrin de vous faire part du décès de

# Madame Éliane SANTOUX

survenu au petit matin du 17 janvier dans sa 81<sup>ème</sup> année après une fort longue  
et inégale partie de cache-cache avec le crabe.

De très longue date Éliane avait souhaité faire don de son corps à la médecine.  
Le roi Ubu régnant manifestement sur l'Institut de Médecine légale  
de Genève, son voeu n'a pu être concrétisé et ses cendres seront  
en conséquence rendues à la nature qu'elle chérissait tant.

Afin de respecter son désir de discrétion, tout comme pour couper  
court à la procession des faux-culs, ses proches lui ont dit adieu dans l'intimité.

Que soient ici remerciés celles et ceux qui l'ont accompagnée et soutenue avec  
fidélité au cours de sa longue maladie et, en particulier :

son petit-fils **John Greder** et sa compagne **Messa**,  
sa nièce **Rita Kjellström**,

ses médecins confidents **Yodit Seium** et **Francisco Javier Bernabeu**,  
sa précieuse et délicate amie **Ana Guimaraes**,

**Mélanie** et toute l'équipe de l'**Unité 10** de l'Hôpital de Belleve  
dont nous n'oublierons jamais le remarquable engagement et l'humanité  
sans faille qui lui permirent de connaître une fin de vie la moins inconfortable possible.

---

La mort n'existe pas, car la mort c'est l'oubli et qu'en chacun de nous, à jamais,  
continuera à palpiter ton amour de la vie ... et si de ton étoile tu le peux :  
adresse-nous un petit signe et donne-nous de tes nouvelles !